Des caisses à savon sur le chemin d'Arpheuilles

ardi 3 juin, les élèves de troisième prépa-pro Maintenance parcs et jardins du lycée Jean-Guéhenno expérimentaient deux caisses à savon sur le petit chemin d'Arpheuilles. Construites lors de leur professeur, Sylvain Orcière, vingt-quatre élèves ont participé

au projet pédagogique. Mardi, dix-huit d'entre eux étaient présents et ont testé leurs machines faites de bois, avec siège, ceinture de sécurité et système de freinage. Aucune casse n'a été déplorée pour ces drôles de petits engins. Leurs constructeurs étaient fiers du travail accompli au cours de cette année scolaire.



Echo du Berry 12 -18 juin 2014